

04 de junio 16:29
2025

 Redacción

 Imprimir

Compartir



Acrisure adquiere Heartland por 1.100 millones de dólares

Acrisure ha anunciado la adquisición de **Hearthland Payroll Solutions** por un total de **1.100 millones de dólares**. Lleva a cabo esta operación después de **anunciar recientemente que había obtenido más de 2.000 millones de dólares en una ronda con inversores**. En este anuncio destacaba que tenía interés de seguir potenciando compras en España durante los próximos 3 años.

La nueva adquisición permitirá a la firma integrar nuevas soluciones avanzadas complementarias a los actuales servicios de aseguramiento y ciberseguridad, consolidando su posición como proveedor integral de servicios para pequeñas y medianas empresas (pymes).

Si quiere recibir diariamente y GRATIS noticias como esta, pinche aquí.